

Aus „Sängerkreis“ wird „Chorverband“

In Anlehnung an die bereits erfolgte Namensänderung des Deutschen Sängerbunds in Deutscher Chorverband und des Badischen Sängerbunds in Badischer Chorverband wird auch der Sängerkreis Bruchsal künftig unter einer neuen Firmierung auftreten. Nach 92 Jahren will er seinen Namen wechseln und sich „Chorverband“ Bruchsal nennen. Aus dem Vorsitzenden an der Spitze der 83 Chorformationen soll ein Präsident oder eine Präsidentin werden. Allerdings muss die Satzungsänderung noch von der nächsten Jahreshauptversammlung, voraussichtlich in Karlsdorf, beschlossen werden.

Die Führung des Noch-Sängerkreises, die in Bad Schönborn tagte, ist aber zuversichtlich, dass dieser Namensänderung, die schon viele Sängerkreis im Land vollzogen haben, die 43 Mitgliedsvereine zustimmen werden. In Planung für 2012 ist ein „Jugendtag“, eine zentrale Veranstaltung für alle Kinder- und Jugendchöre im ehemaligen Landkreisgebiet, die von der Kreisjugendreferentin Yvonne Bachert vorbereitet und gestaltet wird. „Uns ist es wichtig, eine gute Nachwuchsarbeit zu betreiben, dafür ist uns auch keine Arbeit zu viel“, begründete Kreisvorsitzender Manfred Zimmermann das Vorhaben. Sehr zufrieden mit den Felix-Verleihungen in den Kindergärten äußerte sich der Beauftragte Rudolf Rolli. „Wir wollen unsere Spitzenposition im Land behalten.“